

Peringati HUT ke-21, PIPAS Rutan Blora Ikuti Webinar "Perempuan Sehat, Keluarga Bahagia"

Dheny Window - BLORA.KEJARINEWS.COM

Jan 23, 2025 - 22:02



Peringati HUT ke-21, PIPAS Rutan Blora Ikuti Webinar "Perempuan Sehat, Keluarga Bahagia"

Blora – Paguyuban Ibu-Ibu Pemasarakatan (PIPAS) Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora mengikuti webinar dalam rangka memperingati Hari

Ulang Tahun (HUT) PIPAS yang ke-21. Acara tersebut berlangsung di Graha Bakti Pemasarakatan Lt.6 Direktorat Jenderal Pemasarakatan (Ditjenpas) melalui aplikasi Zoom secara daring. Kamis (23/01/2025)

Di Aula Hanoman Rutan Blora, seluruh anggota PIPAS di Rutan Blora mengikuti kegiatan Zoom yang turut dihadiri oleh Ny. Deasy Mashudi sebagai Ketua Penyelenggara, serta Dr. Inge Satyoariyanto dan Atiek Meikurniawati sebagai narasumber.

Kegiatan kali ini mengusung tema "Perempuan Sehat, Keluarga Bahagia", dengan fokus pada kiat-kiat menjaga kebersihan dan kesehatan wanita. Beberapa topik yang dibahas mencakup cara menjaga kesehatan organ reproduksi wanita, pencegahan penyakit pencernaan, serta tips menjaga keharmonisan keluarga, dengan mengangkat tema "Mengapa Cinta Terlarang Lebih Menggoda".



Dr. Inge Satyoariyanto, sebagai narasumber, menjelaskan bahwa organ reproduksi wanita dapat menjadi "mesin pembunuh" terbesar jika tidak dijaga dengan baik, karena berbagai penyakit seperti kanker serviks. Selain itu, penyakit pencernaan, seperti GERD, masalah lambung, dan usus, juga perlu mendapatkan perhatian khusus. Beliau menekankan pentingnya memberikan pemahaman mengenai hal-hal tersebut.

"Jangan sampai vagina menjadi mesin pembunuh yang sangat berbahaya bagi kita. Oleh karena itu, kebersihan dan kesehatan harus selalu dijaga, serta kita harus memahami cara-cara perawatan yang tepat," ujar Dr. Inge.

Dalam kesempatan yang sama, beliau juga membahas mengenai pentingnya

menjaga keharmonisan keluarga. Dr. Inge berbagi tips agar pasangan dapat saling mendukung dan menjaga hubungan dengan baik, serta mengingatkan bahwa suami yang setia akan menjadi pasangan hingga ke surga dan menghasilkan anak-anak yang shaleh.



Ny. Diah Budi Hardiono, Ketua PIPAS Rutan Blora, yang turut serta dalam kegiatan Zoom tersebut, merasa bahwa acara ini memberikan ilmu yang sangat bermanfaat bagi seluruh anggota. Menurutnya, menjaga kebersihan dan kesehatan organ reproduksi wanita serta memahami cara menjaga keharmonisan keluarga merupakan hal yang wajib diketahui dan dipelajari.

"Kami merasa acara ini memberikan ilmu yang sangat bermanfaat dan menjadi pengajaran berharga untuk seluruh anggota yang mengikuti kegiatan Zoom pada hari ini," ujar Ny. Diah Budi Hardiono.